

ハイサイ 自治会長 で〜びる

長年の夢かなう!!

駐車場完備成る!!

浅野浦自治会は、昭和51年12月に創立。昭和60年にトタンぶき平屋建て公民館が建設されました。その後、老朽化が著しくなった公民館は平成23年3月に全面改築。2階建ての新公民館(現在)は念願のクーラー付きで歓喜したものです。

一方、狭い土地ゆえの駐車場の確保については、旧態依然として残っていました。

長年の夢であり、大きな懸案であった駐車場問題に対し、やっと解決できる運びとなりました。

公民館舞台下、ピロティ部分の有効活用を図るため、あさやら公園内への乗り入れ口と園路を整備し、駐車場とするものです。去る7月、浦添市へ文書にて要望し、美らまち推進課と協議を重ねた結果、特段のご配慮を頂くことができました。

10/13に工事を着工し、11月中旬には完成の予定です。(完成後は軽自動車6台分の駐車可能)

長い間、近隣住民の皆様にはご迷惑をおかけしましたが、今後迷惑駐車の改善はじめ、公民館利用の利便性向上に努めてまいります。



只今 工事中... 完成が待ち遠しいですね



お願い 公民館駐車場をご利用の際は必ず事務所へお申し出下さい。駐車許可証を発行します。



広報 浅野浦

発行元 浅野浦自治会
TEL: 878-8378
公民館開館時間 10:00~17:00
月曜~金曜

市制施行50周年記念式典式

50年の時を越え、一歩また未来へ、浦添市



浦添市市制施行50周年

浦添市市制施行50周年記念式典が、10月16日(火)でだこ大ホールにて厳かに挙行されました。

1970年7月1日、市に昇格した浦添市。当時、約4万2千人だった人口は、現在およそ11万5千人となりました。当時、ゼロだったアスファルト道路や都市公園、下水道など都市施設の整備は、この50年でほぼ100%達成されました。都市計画100年の大計と言われる中で、まさに「奇跡のまちづくり」と言えるのかも知れません。行政の不断の努力と、市民のたゆまぬ努力が見事に結実した証だと思われます。

式典では、市政発展に長年貢献した137の個人、団体、企業が表彰されました。浅野浦自治会会員の具志進さん(3班)、銘苺良子さん(8班)が其々の所属団体の推薦で善行表彰を受けました。お二人の表彰は自治会としても大きな喜びであり、誇りです。今後とも健康に留意され、益々のご活躍をご期待申し上げます。この度は誠にありがとうございます。



地域夜間パトロール 今月担当 5班



浅野浦人口 令和2年9月末

人口	5,344
男性	2,543
女性	2,801
世帯	2,195



祝

5班にお住いの銘苺和子さん、7班にお住いの松田 苗さんがカジマヤーを迎えられました。お二人のご長寿を祝して、自治会よりお祝い金を贈呈致しました。いついつまでもお元気でありますよう祈念申し上げます。



「寄付・」寄贈ありがとうございました。

- ご寄付 下地光雄様(8班) ◆1万円
- ご寄贈 砂川朝英様(9班) ◆全身鏡

◆自治会活動の為に有効に使わせていただきました。誠にありがとうございました。

民生員委員の主な条件は、概ね30歳以上70歳未満の方で、「社会活動に賛同し実際に参加できる方」となっています。浦添市から、県知事に推薦し、県知事から最終的に厚生労働大臣が決定。委嘱状が交付され、任期は3年です。詳細は浅野浦公民館へお問合せ下さい。
☎ 878-8378 自治会長・銘苺秀盛まで



浅野浦地域における民生委員を募集しています。あなたの貴重な時間を地域社会福祉に貢献しませんか。



10月執行部会・評議員会より

【報告事項】 9/23・10/5の事務連絡会議における報告

- ① 新型コロナウイルス感染症の差別・偏見・誹謗中傷について
- ② 赤い羽根共同募金に於けるお願い（福祉総務課）... 右記参照
- ③ 浦添市戦没者追悼式（福祉総務課）
- ④ 全国公民館研究集会“熊本大会”について（社会教育推進課）
- ⑤ JICA フェスティバルについて・・・（国際交流課）
11/14・11/15 当日観覧者を募集しています。
- ⑥ 避難所体験について・・・（国際交流課）
日時：11/7(土) 場所：仲西小学校体育館
- ⑦ 歳末清掃支援事業の要望について（社会福祉協議会）

報告事項は紙面の関係上、見出し掲載となります。
詳細ご希望の方は公民館までお問合せをお願いします。

赤い羽根共同募金会
について（お願い）



- ◆募金期間：令和2年10/1～令和3年3/31
- ◆募金額：1世帯当たり500円
- ◆市の目標額：17,072,000円
- ※目標額の43% 県内福祉施設へ
- ※目標額の57% 浦添市社会福祉協議会へ配分されます。

募金済みの会員の皆様
ありがとうございます。
まだの会員さんは正副
班長さんが伺いますので
ご協力宜しくお願い致します。



浅野浦のよいこの皆さん、十一月一日より帰宅時間が午後5時に変わります。帰宅放送が鳴ったら帰りましょうね。



体育部

グラウンド・ゴルフ大会



11月15日（日）予定しておりましたグラウンド・ゴルフ大会は浦添市内でコロナ感染の確認が相次いでいることと、10月19日、沖縄県が、“コロナ感染症注意報”を発令したことをふまえ、10月20日の評議員会で **中止** と決定しました。

自治会の諸行事がコロナの感染状況に振り回され、会員の皆様へはご迷惑をおかけしておりますがどうぞご理解・ご了承下さい

二木会

二木会は、現役を終えた地域の男性の親睦会です。どなたでも参加できます。

二木会：毎月第2木曜日
公民館で会いましょう

グラウンド・ゴルフについて(お知らせ)

日時：令和2年11月12日(木)午後2時～
場所：あさやら公園（雨天時は公民館にて座談会）



先月の二木会より (ユンタク)

新型コロナ禍の中久々の二木会でしたが、ソーシャルディスタンスを保ち、マスクをしての会話はなかなか聞き取りにくい状況もありました。しかし、これも「話」ネタになり、難聴の方から、色々と体験談を聞かせてもらいました。難聴の方と話すときには、話が聞き取れるように、「丁寧に話すように」心がけることが大事だと改めて知りました。

永寿部

毎週火曜日午後2時から公民館にて交流を深めています。



10/16の合同祝賀会には37名の参加があり、楽しいひと時を過ごしました。祝賀会へのご寄付・ご寄贈ありがとうございました。

ふれあいサロン 毎月第4金曜日 2時

- ◆11月27日は指導者のもと、健康体操をします。
軽装でお越しください。（血圧測定あり）



ホームページをはじめました

10月1日、浅野浦自治会独自のホームページを開設しました。自治会活動の様子や自治会だよりがインターネットでご覧になります。



「浅野浦自治会ホームページ」で検索して下さい。また、QRコードでもアクセスできます。なお、浅野浦広報については、浦添市ホームページでもご覧になれます。

愛の声かけ運動：毎月12日

あいさつで、地域の絆を深め、登校する子供たちを見守ることを目的に、浦添市の地域と学校が一体となって、子どもたちの健全育成を目指して取り組んでいます。



- ◆午前7:30～8:15 ・自宅前で・登校道路で・交差点で・・・
子どもたちに「愛の声掛け」をよろしくをお願いします。

婦人部



- ◆広報折込(12月号)11/30(月)16:30～ 12/1(火)午前9時～
- ◆「愛の声かけ運動」毎月12日 午前7:30～8:15 浦城小門前
- ◆市婦連主催バザー（フリーマーケット）
【日時】11月22日(日)午前8:30～午後2時
【場所】浦添市役所前広場



- ◆花瓶作り
日時：11月14日(土)午前11:00～ 場所：浅野浦公民館
準備するもの：牛乳パック、ドリンク瓶、物差し、ボールペン

去る9月28日(月)、婦人部(10人)と仲西中学校の生徒(12人)の交流会が公民館にて行われました。仲西中が毎年開催の「夢フェス」事業で、今年は我が浅野浦公民館に集い、交流を深めました。仲良く踊ったあと、婦人部から「手作り一輪挿しとサターアングギー」、生徒の皆さんから「20日ねぎの苗」のプレゼント交換。交流の様子は動画に収められ、後日、全校生徒へデジタル放送の予定です。